



# 大樹のこころ

## 航空写真

創立150周年を迎えて、様々なイベントがある令和5年度。その第一弾となるのが「航空写真」です。これまでも節目の年に、上空から校舎や学区全体の写真が撮影されてきました。校長室前にも125周年（平成10年）と140周年（平成25年）を記念しての航空写真が展示されてます。平成10年の写真を見ると、現在の駐車場に体育館があります。それが平成25年になると、今の場所に体育館が新しく建てられています。校区の様子も竜東メインロードが整備されていたり、高いマンションが建設されていたりと、歴史の変遷が見られ、とても興味深いものとなっています。



さて航空写真ですが、本来の予定日は5月15日（月）でした。しかし、天候不良で延期に。ところが予備日となっていた19日（金）も雨予報で延期。続いて設定されたのが29日（月）でしたが、これも雨で延期。結局6月16日（金）に実施することになりました。待ちに待った撮影です。



写真撮影当日の朝。業者の方が運動場にデザインをラインカーで描いていきます。今年のデザインは、大樹寺と本校の校章そして2023の西暦。業者の方は「たった一人」でライン引きを行っていたのですが、その出来栄えにびっくり。とても一人で描いたとは思えません。プロの技のすごさを実感しました。そして2時間目に全校児童が運動場に集まり、絵図を作っていきます。運動場に引かれたライン上に子供たちが並び、カラーボードを掲げて立ちます。それを空から撮影すると、美しいデザインが浮き上がってきます。



運動場に並ぶ子供たちは、少し興奮気味。それもそのはず、初めての航空写真体験だからです。業者の方の指示を受けて整列が完了すると、いよいよ空の向こうからセスナ機が……。とはならないのが昨今の状況。何と今は航空写真も「ドローン撮影」なんです。運動場の朝礼台からドローンが空高く昇っていきます。豆粒のようになったドローンが、大樹寺小の全景を撮影していきます。とても新鮮な光景でした。しかし、これまでセスナ機による撮影を経験してきた身としては、セスナ機がやって来るワクワク感がなく、ちょっと物足りなく感じてしまいました（笑）。



今日の撮影で、また一つ「150周年の記念」ができました。どんな写真になっているのか、とても楽しみです。本日撮影した航空写真、そして全校集合写真は、後日販売いたします。

